

Regionaldirektion Süd

Kölner Str. 18 70376 Stuttgart-Münster

An alle HZV-Ärzte in Baden-Württemberg
Quartalsrundschreiben Q1/2018

Telefon 07 11/21 747 - 600 Telefax 07 11/21 747 - 699

E-Mail haevg@hausarzt-bw.de

<u>www.hausarzt-bw.de</u> <u>www.hausaerzteverband.de</u>

Stuttgart, 21.12.2017

Sehr geehrte Hausärztin, sehr geehrter Hausarzt,

anbei erhalten Sie einen kurzen Überblick über die wichtigsten Neuigkeiten und Änderungen aller HZV-Verträge in Baden-Württemberg. Eine Übersicht der aktuellen Auszahlungstermine finden Sie auch auf der Internetseite des Deutschen Hausärzteverbandes Landesverband Baden-Württemberg unter www.hausarzt-bw.de/fristen.

<u>Allgemeines</u>

<u>Die Einreichfrist für die Abrechnungsdaten des dritten Quartals 2017 sowie Nachreichungen aus vorherigen Quartalen endet am 05.01.2018.</u>

Die Schlusszahlungen für das Quartal Q3/2017 für alle HZV-Verträge sind bereits erfolgt, bzw. erfolgen heute. Die Schlusszahlungen für das Quartal Q4/2017 werden Mitte/Ende März 2018 erfolgen.

!Verzögerte Bereitstellung der Informationsbriefe zum Patiententeilnahmestatus im EK-Vertrag!

Aufgrund technischer Umstellungen konnte die DAK uns die Teilnehmerdaten für das Quartal Q1/2018 leider nur mit deutlicher Verzögerung zur Verfügung stellen. Daher können wir Ihnen den Informationsbrief zum Patiententeilnahmestatus für den EK-Vertrag kurzfristig nur noch als Download über das Arztportal bereitstellen, Druck und Versand des Papierexemplares können voraussichtlich leider erst Anfang Januar erfolgen.

Noch keinen Zugang zum Arztportal? Unter https://arztportal.hausaerzteverband.de finden Sie alle Informationen, um sich für die Bereitstellung der vertraulichen Dokumente anmelden zu können!

Neues aus dem AOK-Vertrag:

In 2018 wird im Rahmen des AOK HZV-Vertrages ein sektorenübergreifendes Modellprojekt zur Optimierung des Einweisungs- und Entlassmanagement bei HZV-Versicherten starten. Bei VESPEERA (Versorgungskontinuität sichern: Patientenorientiertes Einweisungs- und Entlassmanagement in Hausarztpraxen und Krankenhäusern) sollen Versorgungslücken und Informationsbrüche zwischen Hausarztpraxis und Krankenhaus vermieden und dadurch Rehospitalisierungen vermindert werden. Das Projekt wird durch den Innovationsfonds zur Förderung von neuen Versorgungsformen unterstützt und startet voraussichtlich in 8 Landkreisen: Heidelberg, Rhein-Neckar-Kreis, Stuttgart, Esslingen, Böblingen, Calw, Reutlingen und Ludwigsburg. Hausärzte aus den entsprechenden Landkreisen werden im Frühling 2018 weitere Informationen zu diesem Projekt erhalten.



Neues aus dem EK-Vertrag

Die DAK-Gesundheit hat die Ergänzungsvereinbarung zum HZV-Vertrag zur Vergütung des Aufwandes bei der Vitamin-K-Antagonisten leider zum 31.03.2018 gekündigt. Bitte beachten Sie, dass eine Abrechnung der entsprechenden Leistung in Quartal 1/2018 letztmalig möglich ist.

Neues zu den Verträgen mit der BKK VAG und der Bosch BKK

Zum 01.07.2017 wurden in den BKK VAG und Bosch BKK HZV-Verträgen zwei neue Elemente eingeführt. Zum einen "VERAH® TopVersorgt", welches eine engmaschige Betreuung von Patienten mit höhergradiger Herzinsuffizienz und Diabetes Typ 2 vorsieht, zum anderen das "Versorgungsmodul Adipositas". Nähere Informationen zu den neuen Vertragsinhalten oder auch zur Höhe der Vergütung der neuen Leistungen erhalten Sie auf unserer Homepage: www.hausarzt-bw.de.

Neues aus dem Team Praxisberatung

Online-Beratung:

Neben den Vor-Ort-Beratungen bei Ihnen in der Praxis zu allen Themen rund um die HZV-Verträge und deren Umsetzung bieten wir Ihnen zukünftig auch Online-Beratungen in einem virtuellen Schulungsraum an.

Gerade bei Neuerungen in den Honoraranlagen bzw. relativ eng eingrenzbaren individuellen Fragestellungen haben Sie zukünftig die Möglichkeit, über diesen Schulungsraum in Austausch mit unseren HZV-Beraterinnen zu treten. Gerne vereinbaren wir einen individuellen Termin mit Ihnen!

Kontaktformular Praxisberatung:

Sollten Sie mit unserem Praxisberatungsteam in Kontakt treten wollen, ist das neben der Möglichkeit eines telefonischen Kontakts unter der **0711-21747 600** zukünftig auch über das "Kontaktformular PB" auf unserer Homepage <u>www.hausarzt-bw.de</u> möglich. Den Button finden Sie prominent in der Kopfzeile auf der Startseite unserer Homepage.

Geplante Praxisübergabe:

Planen Sie in den nächsten zwei bis drei Jahren (oder früher) die Übergabe Ihrer Praxis? Wenn ja, dann können Sie gerne idealerweise schon jetzt auf uns zukommen, damit wir mit Ihnen zusammen die HZV-individuellen Themen besprechen und mit ausreichendem zeitlichen Vorlauf planen und koordinieren können.

Ihre Ansprechpartnerin Frau Vrban steht für eine erste Kontaktaufnahme per Mail unter der <u>praxisberatung@hausaerzteverband.de</u> gerne zur Verfügung.

Das gesamte Team der HÄVG-Regionaldirektion Süd wünscht Ihnen besinnliche Feiertage und ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2018.

Mit freundlichen Grüßen

Ivo Weiß

-Hauptgeschäftsführer-